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全区镇街人大工作

暨人大宣传工作会议召开
    本报讯 3月25日，全区镇街人大工作暨人大宣传工作
会议在海源阁宾馆第二会议室召开。区人大常委会副主任李
兰芳、王新勇、邵建中、苗洪军、刘继光出席会议。
    李兰芳在讲话中强调，2011年是“十二五”规划的开局之
年，各级人大必须立足自身职能优势，开拓思路，把握重点，创
造性地开展工作，努力形成符合人大工作规律、推动发展方式
转变的长效机制；各级人大代表要大力发扬主人翁精神，依法
履行职责，积极发挥作用，体察民情，反映民意，凝聚民心，集
中民智，科学决策，不断解决发展中的困难和问题，把我区经
济社会各项事业推向前进。
    就全区人大宣传调研工作，李兰芳要求，各级人大要进一
步加强组织领导，完善工作机制，加大队伍建设力度，让宣传
工作成为干事创业的阵地、展示才华的舞台；全区人大宣传工
作人员一定要从坚持和完善人民代表大会制度、推进社会主
义民主政治建设、促进经济社会发展的高度，充分认识做好人
大宣传调研工作的重要意义，充分认识肩负的重要任务和责
任，充分认识做好这项工作是提高素质、增长才干、加快成长
的有效途径，进一步增强使命感、紧迫感和自觉性，再接再厉，
埋头苦干，努力开创人大宣传调研工作的新局面。
    王新勇主持会议并就会议精神的贯彻落实讲了意见。
    （本报记者  宋慧霞  通讯员  王文亮  朱红君  宋坤 ）

我区组织第二批优秀企业家
赴清华大学学习培训

    本报讯 3月23日，我区召开座谈会，为即将赴清华大
学“企业管理国际化总裁班”学习培训的第二批企业家送行，
并邀请已经结业的10位企业家畅谈学习体会，交流学习心
得，共话企业发展。区委常委、副区长毕黎明参加座谈会。
    为进一步提高我区企业家综合素质，提升企业核心竞争
力，区委、区政府决定自2010年起连续五年分五批组织我区
部分优秀企业家赴清华大学“企业管理国际化总裁班”学习
培训，今年是第二批，共 10人。毕黎明希望，参加学习培训的
企业家要珍惜学习机会，严格要求自己，主动学习，认真学
习，在学习中提升自我，通过学习进一步解放思想，开阔思
路，拓展视野，提升企业管理理念，促进企业又好又快发展。
    （本报记者  宋慧霞）

全区书画楹联工作会议召开

    本报讯 3月19日，全区书画楹联工作会议在区交通运
输局召开。区委常委、宣传部长李凯出席会议。
    会议指出，一年来，各协会组织书画楹联爱好者，开展了
丰富多彩的创作活动，在弘扬民族传统文化，活跃群众文化
生活，推动和谐东昌建设方面发挥了不可替代的作用。新的
一年里，希望各协会要紧紧围绕区委、区政府的中心任务开
展工作，以文化促进提升；要进一步加强与基层各分会的联
系与指导，有计划的开展形式多样的活动，增强组织的活力。
同时，各协会要加强学习、加强培训，不断提升我区书画艺术
水平，为建设经济文化强区做出应有贡献。
    当天，全区书画楹联协会向区交通运输局赠送了书法作
品。
    （本报记者  宋慧霞）

我区组织收听收看全省、全市药品
安全专项整治工作电视会议

    本报讯 3月21日，我区在区政府六楼会议室组织收听
收看全省、全市药品安全专项整治工作电视会议，副区长王怀
华在我区分会场收听收看。
    王怀华强调，当前确保药品安全的任务仍十分艰巨，各级
各有关部门要继续严厉打击制售假冒伪劣药品的违法犯罪行
为，加大对虚假违法药品广告的整治力度，加强药品全过程动
态监管；要进一步整顿规范药品市场秩序，切实加强临床用药
管理，重点抓好抗菌药物滥用整治，进一步巩固药品安全专项
整治成果，强化日常监管，不断提高我区药品安全工作水平。
    （本报记者  田欣）

全区春季重大动物疫病
防控工作会议召开

    本报讯 3月22日，全区春季重大动物疫病防控工作会
议召开，副区长孙大兴出席会议并讲话。
    孙大兴指出，各级各有关部门一定要认真分析当前我区
重大动物疫病防控工作面临的新问题、新情况、新特点，不断
创新工作机制，强化各项防控措施，狠抓关键环节落实，全面
做好春季重大动物疫病防控工作。
    孙大兴强调，要抓好免疫注射工作，抓好检疫监督工作，
抓好应急准备工作，把政府行为贯穿于春季重大动物防疫工
作的始终；要切实加强组织领导，落实责任，各个部门要加强
部门合作，形成合力，确保各项防控措施落实到位。
    （本报记者  宋慧霞）

区审计局文明之花结硕果
    本报讯 近年来，区审计局以建设
廉洁、高效、务实、文明的机关，全面提
升文明程度为目标，全员发动，全力以
赴，积极创建文明机关，积极发挥审计
“免疫系统”作用，取得了显著成效。
2010年，该局被聊城市精神文明建设委
员会评为市级文明机关，这也是该局自
建局以来首次荣获这一表彰。
    加强领导，健全制度，同心协力搞
好文明建设。成立了文明创建工作领导
小组，并下设办公室，形成了“主要领导
亲自抓，分管领导具体抓，办公室人员
专门抓”的组织结构，提出了具体工作
目标和措施，并配套制定了各项规章制
度和活动规划，使创建活动更加有序和
规范。局领导班子带头自觉维护团结，

发挥班子整体合力作用，同心协力推进
文明创建工作开展。
    结合实际，切实抓好思想建设工
作。认真组织学习贯彻党的路线、方
针、政策等政治思想理论，不断增强
审计队伍的政治意识、大局意识、服
务意识。积极开展了结对帮扶新农村
建设等活动，做到学习与实践紧密结
合。每年都组织党员干部深入结对帮
扶的梁水镇小李庄，与村党支部班子
成员及部分党员进行座谈，并走访慰
问村里的困难党员和群众，给他们送
去米、面、油等生活必需品和农业科
技书籍。通过这类实践活动，在帮助
基层群众学科学、促发展的同时，也
使该局广大党员干部受到教育和锻炼，

收到了良好成效。
    提升机关管理水平，出色完成审计
工作。通过建章立制，不断健全机关内
部管理制度体系，进而确保审计工作依
法依规有序开展，审计质量和工作效率
均有大幅提升。2009年、2010年两年合
计完成各类审计项目105个，查出各类
管理不规范资金合计 55881.29万元，查
处各类违纪资金合计26654.50万元。通
过审计，帮助被审计单位促进管理、纠
错补漏，受到了被审计单位的好评；预
算执行、经济责任、政府投资等各类审
计受到了区委、区政府以及区人大常委
会的肯定；各专项审计项目也均受到了
上级部门的通报表扬。
    （通讯员   刘扬）

    3月24日，区检察院原副检察

长白云走上市委党校的讲台，为

2011年第一期县级干部进修班学
员上了一堂预防职务犯罪警示教

育课。

    在两个半小时的讲课过程中，
白云结合自己三十年从检经历，给

进修班学员畅谈工作体会、办案感

受和人生感悟，在如何面对事业、

金钱、荣誉、诱惑、升迁、法纪等方
面与大家互动交流，精彩的讲课不

时被热烈的掌声打断。

    通讯员  陈泳  张霄  王玉新  摄

区村“两委”换届选举工作
    骨干培训班开班

    本报讯 为了更好的推进村
“两委”换届工作，3月24日，全区
村“两委”换届选举工作骨干培训
班在区委党校开班。
    农村基层组织是党在农村全
部工作和战斗力的基础，搞好换届
选举工作，对加快基层民主政治建
设、完善村民自治制度，维护农村
稳定、促进社会和谐，具有十分重
要的意义。培训班要求，各级各部
门要高度重视这次换届选举工作，
要积极做好各项准备工作。各有关
部门要认清村“两委”换届选举面

临的新形势，要在换届选举中切实
把握全程跟踪，做到调查摸底到
位，财务审计到位，骨干培训到位，
选举程序到位，会场组织到位，落
选干部安抚到位；要把握细节，严
格按法定程序选举，严肃纪律，净
化工作环境，与会人员要认真学习
做好传达工作，要亲力亲为把握整
个换届过程；要强化督查调度，周
密部署，群策群力，圆满完成全区
村“两委”换届选举工作，为推进全
区新农村建设提供坚强的组织保
障。    （本报记者  彭凯）

香江市场2010年度总结表彰暨
2011年创建文明市场动员大会召开
    本报讯 3月25日，香江市场
2010年度总结表彰暨2011年创
建文明市场动员大会在香江管委
会三楼会议室召开，副区长赵书超
出席会议并讲话。
    就开展好2011年文明市场创
建活动，赵书超要求，各级各部门
要进一步加强市场管理，严格按照
方案中的时间步骤，组织人员力量
重点整治市场内乱摆乱放、店外经
营、无证经营等现象，严厉打击欺

行霸市、强买强卖、制售假冒伪劣
商品等行为；要高度重视宣传发
动，通过市场广播、出动宣传车、发
放明白纸、组织商户座谈等多种形
式，让商户清楚明白，最大限度地
争取商户的支持和配合；要进一步
坚定信心和决心，创新思路，扎实
工作，切实做好文明市场创建的各
项工作，努力提升市场管理水平和
整体形象。
    （本 报记者  田欣  通讯员  韩懿）

刘强到古城区及望湖
小区进行现场办公

    （上接一版 ）刘强强调 ，现在拆迁任务已经完
成，当前最重要的问题是拆迁遗留问题的处理。各
片区指挥部、相关单位要全面配合，形成合力，要
把握好工作节奏，采取各种措施，圆满处理好拆迁
遗留问题。
    关于古城区建设工作，刘强要求，建筑要经得
起历史的考验，在确保质量的高标准的前提下要
千方百计加快建设进度。建设部门要加强对施工
现场的领导，科学组织，保证有效施工时间。要制
定详细的工程施工规范，严把材料生产关，及时解
决施工技术难题。监理单位要随时进行工序验收，
确保高标准、高质量推进工程建设。
    （本报记者   郭明媚）

全区农村集体“三资”管理
推行委托代理工作会议召开
    本报讯 3月23日，全区农村集体“三资”管
理推行委托代理工作会议在区政府六楼会议室召
开，副区长孙大兴出席会议并讲话。
    孙大兴指出，农村集体资金、资产、资源（简称
“三资”）是发展农村经济、实现农民共同富裕的重
要物质基础。各级各部门要进一步统一思想，加强
对农村集体“三资”管理工作重要性和紧迫性的认
识，建立民主化、规范化、程序化的管理制度，切实
保护农民的利益；要强化组织领导，迅速部署“三
资”管理工作及村干部任期和离任经济责任专项
审计工作，坚持标准，规范运行，建立长效管理机
制，营造整体合力。
    （本报记者  田欣）

区住房和城乡建设局突出抓好五项重点工作
    本报讯 区住房和城乡建设局围绕
区委、区政府确定的重点工作部署，认
真谋划创新2011年建设工作思路，围绕
五大工作重点，着力改善民生，统筹城
乡一体化发展，努力改善宜居环境。
    一是加快区属建筑、建材和开发企
业发展。2011年，完成建筑业产值4.05
亿元，房地产开发面积27万平方米，完
成各种税收2805万元；抓好建筑、建材、
开发企业的发展和建筑施工管理，确保
建安工程优良率达到50%，一次交验合

格率100%。
    二是以农村新居建设为重点，全
力改善农村居住环境。2011年确保农
村新居建设9360户，改造危房1119
户；确保完成小城镇建设9万平方米，
拆迁4万平方米，基础设施投资2000
万元；加快建设各镇、办事处已启动的
千户社区和试点村，同时加强配套设施
建设。
    三是以科技创新为动力，着力做好
建筑节能工作。

    四是以建设宜居城市为重点，加快
推进城中村改造工作。抓协调、促进度、
保质量，积极做好城中村改造工作，一
方面做好古城区、龙湾、陈庄、聂庄改造
拆迁工作的扫尾，另一方面重点抓好运
河五期（五七里铺、墩台王村）的拆迁，
全面启动北关、双庙、谷庄、白庄、豆营
村及市民活动中心的拆迁工作。
    五是以依法行政为手段，进一步整
顿和规范建筑市场。
    （本报记者  刘颖  通讯员  孟庆嵘）


